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Ata da sétima Sessão Ordinária, da quarta Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da 
Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia 02 de maio de 2016. Aos dois dias 
do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às vinte horas, no Plenário “Raul Cassebe”, do 
Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a sétima Sessão Ordinária, da quarta 
Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da edilidade parapuense, presidida pelo nobre 
Vereador Marco Antonio Marques e presentes os Vereadores Francisco José da Silva, Glauco 
James Benvindo Monteiro Junior, Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, Jose Aparecido Alves 
da Silva, Paulo Roberto Martins, Roberto Carlos Pereira e Íbis Pereira Tarley e Vereador Jamil 
Munhos Val. Feito inicialmente o registro das presenças dos Vereadores em livro próprio e 
constatado quorum regimental para a realização da sessão camarária, o Senhor Presidente abriu 
a reunião com as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus e com os interesses voltados para 
o Município damos início aos trabalhos legislativos de hoje” e, com fundamento no Regimento 
Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da reunião anterior, ata da sexta sessão ordinária 
do exercício, realizada no dia dezoito de abril de 2016, sendo aprovada por unanimidade. Dando 
prosseguimento aos trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa apresentou os documentos 
relacionados para a pauta do Expediente: Indicação nº 96, de 26/04/2016, do Vereador Jose 
Aparecido Alves da Silva, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando as 
necessárias gestões junto ao departamento competente da municipalidade, visando a realização 
de uma operação de limpeza no Cemitério Municipal; Indicação nº 97, de 26/04/2016, do 
Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para 
que seja feita uma reforma no telhado do Museu e Biblioteca Municipal, colocando forro de 
P.V.C em todos os cômodos; Indicação nº 98, de 26/04/2016, do Vereador Jose Aparecido 
Alves da Silva, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao 
setor competente da municipalidade, para que seja feita a ampliação do refeitório da Escola da 
Vila Santa Helena; Indicação nº 99, de 26/04/2016, do Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, 
que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a realização de estudos para manutenção do 
Parapuã Piscina Clube, para que esteja à disposição da população o mais rápido possível; 
Indicação nº 100, de 26/04/2016, do Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, que seja oficiado 
ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da Municipalidade, 
para que seja instalado sistemas de ar-condicionado em todas as secretarias e salas de aulas das 
escolas municipais; Indicação nº 101, de 26/04/2016, do Vereador Roberto Carlos Pereira, que 
seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da 
Municipalidade, para que seja feito um obstáculo na Rua Minas Gerais, mais precisamente, na 
altura do número 74; Indicação nº 102, de 28/04/2016, do Vereador Francisco Jose da Silva, que 
seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da 
Municipalidade, para que seja visto a possibilidade de implantar em nosso município uma horta 
comunitária; Indicação nº 103, de 28/04/2016, do Vereador Íbis Pereira Tarley, que seja oficiado 
ao Senhor Prefeito Municipal de Parapuã, solicitando gestões junto ao departamento competente 
da municipalidade, objetivando a manutenção dos brinquedos, limpeza e pintura do Parque 
Infantil localizado na Alagoas esquina com a Rua São Luís; Indicação nº 104, de 28/04/2016, do 
Vereador Íbis Pereira Tarley, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao setor competente, para que seja feita uma canaleta junto à sarjeta na esquina da 
Rua Vitoria, com a Rua Marília; Requerimento número 25, de 28/04/2016, do Vereador 
Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie 
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para esta Casa de Leis, informações sobre a situação atual do Estádio Municipal “Afonso João 
Lopes”; Requerimento número 26, de 28/04/2016, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de 
Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis de 
informações referente ao Telecentro do Município; Requerimento número 27, de 28/04/2016, do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que 
envie para esta Casa de Leis de informações referente a reforma do Museu Municipal; Ofício 
Especial de 12 de abril de 2016, do contador da Prefeitura Municipal, Devanei Val, 
encaminhando documentação Contábil do Mês de março de 2016; Ofício número 78/2016 – GP, 
de 27 de abril de 2016, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação desta casa de 
leis o Projeto de Lei nº 13/2016; Ofício número 81/2016 – GP, de 02 de maio de 2016, do 
Executivo Municipal, encaminhando para apreciação em caráter de urgência do Projeto de Lei 
nº 14/2016; Oficio do Departamento Jurídico da Prefeitura Municipal, em resposta aos 
Requerimentos números 012, 014, 015, 017, 018, 019, 020/2016; Oficio do Departamento 
Jurídico da Prefeitura Municipal, em resposta a Indicação número 053/2016, de autoria do 
Vereador Roberto Carlos Pereira; Requerimento nº 10/2016 de Urgência Especial ao Projeto de 
Lei do Legislativo nº 06 de 28 de abril de 2016, que “Altera redação do artigo 1º da Lei 
Municipal nº 2.448, de 04 de dezembro de 2008, e dá outras providências”; Requerimento nº 
11/2016 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 14 de 29 de abril de 
2016, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir veículo – 0 KM, para atender setor 
da municipalidade, e dá outras providências”; Projeto de Lei do Legislativo nº 06 de 28 de abril 
de 2016, que “Altera redação do artigo 1º da Lei Municipal nº 2.448, de 04 de dezembro de 
2008, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 13/2016 do Executivo Municipal, que 
“Autoriza a Prefeitura Municipal de Parapuã a destruir bens móveis e inservíveis, e dá outras 
providências”; Projeto de Lei nº 14/2016 do Executivo Municipal, que “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a adquirir veículo – 0 KM, para atender setor da municipalidade, e dá 
outras providências”. Na sequência aos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora do 
expediente sendo destinado aos oradores inscritos em livro próprio para fazerem uso da palavra:  
Primeiro orador inscrito, o Vereador Francisco Jose da Silva, Desejou boa noite aos nobres 
colegas e população presente no plenário, em seguida usou de seu tempo para prestar 
informações sobre suas proposituras que sempre visam atender as necessidades da população, 
depois comentou sobre a importância dos deputados que representam a nossa região, Evandro 
Gucci e Reinaldo Alguz que estão sempre lutando pelos interesses da Nova Alta Paulista e 
ajudando os municípios, finalizou falando que é muito importante votar nos deputados da nossa 
região. Segundo orador inscrito, o Vereador Jose Aparecido Alves da Silva, Saudou os nobres 
colegas, pediu licença para o presidente da casa e cumprimentou todos os presentes no plenário, 
em seguida explicou sobre suas indicações apoiadas por outros três vereadores que vem de 
encontro com os anseios da população, finalizou seu discurso agradecendo a presença de todos. 
Terceiro orador inscrito, o Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, Iniciou suas 
palavras cumprimentando os nobres colegas vereadores e população presente na casa de leis, 
sem seguida prestou maiores informações sobre um fato ocorrido na ultima quinta-feira no 
museu municipal, Bruno Giovanetti referente a um trabalho ruim de reforma que vem sendo 
realizado no referido local, mas que já estão sendo tomadas providências legais para combater 
esse serviço de má qualidade. Quarto orador inscrito, o Vereador Paulo Roberto Martins, 
Dispensou a palavra. Quinto orador inscrito, o Vereador Glauco James Benvindo Monteiro 
Junior, Desejou boa noite aos nobres colegas e população presente na sessão, seguiu seu 
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discurso explicando dobre o evento do museu e displicência da empresa contratada para a 
reforma com os artefatos do museu que são de importância histórica para o município, também 
sobre a postura e comportamento do chefe do executivo, em seguida explicou sobre o descaso 
que suas indicações sofrem por parte do poder executivo, disse também que esse serviço no 
museu poderia ser feito por pessoas contratadas em nossa cidade e não de fora, finalizou 
explicando sobre o descaso que a classe politica vem sofrendo perante a população em geral de 
nosso país e o politico tem que se portar de maneira adequada e trabalharem juntos para 
beneficiar a população e não sofrerem mais ainda com essa falta de interesse pela politica. Sexto 
orador inscrito, o Vereador Roberto Carlos Pereira, Desejou boa noite aos colegas vereadores e 
demais presentes na sessão, após usou de seu tempo para explicar melhor sobre suas 
proposituras que vem de encontro com os anseios da população, em seguida explicou que 
devido a crise o executivo pode encontrar dificuldades para atender as indicações dos vereadores 
e pediu calma para os mesmos, concordou com as palavras do vereador Glauco James Monteiro 
Benvindo Junior que todos os vereadores devem trabalhar juntos, deu continuidade ao seu 
discurso prestando informações sobre a reforma do museu e se colocou a disposição para ajudar 
a recompor parte do acervo literário, finalizou parabenizando os atletas do nosso município pelo 
bom desempenho em competições regionais. Retomando os trabalhos, o Presidente da Câmara 
deu por encerrado o Expediente declarando aberta a Ordem do Dia, quando foram apreciados os 
seguintes documentos; Requerimento nº 10/2016 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do 
Legislativo nº 06 de 28 de abril de 2016, que “Altera redação do artigo 1º da Lei Municipal nº 
2.448, de 04 de dezembro de 2008, e dá outras providências”, aprovado por sete votos 
favoráveis e um contrário do Vereador Paulo Roberto Martins; Projeto de Lei do Legislativo nº 
06 de 28 de abril de 2016, que “Altera redação do artigo 1º da Lei Municipal nº 2.448, de 04 de 
dezembro de 2008, e dá outras providências”, aprovado por sete votos favoráveis e um contrário 
do Vereador Paulo Roberto Martins; Requerimento nº 11/2016 de Urgência Especial ao Projeto 
de Lei do Executivo Municipal nº 14 de 29 de abril de 2016, que “Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a adquirir veículo – 0 KM, para atender setor da municipalidade, e dá outras 
providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 14 de 29 
de abril de 2016, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir veículo – 0 KM, para 
atender setor da municipalidade, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade; 
Requerimento número 25, de 28/04/2016, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, 
solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, informações sobre a 
situação atual do Estádio Municipal “Afonso João Lopes”, aprovado por unanimidade; 
Requerimento número 26, de 28/04/2016, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, 
solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis de informações 
referente ao Telecentro do Município, aprovado por unanimidade; Requerimento número 27, de 
28/04/2016, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando ao Senhor Prefeito 
Municipal, que envie para esta Casa de Leis de informações referente a reforma do Museu 
Municipal, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei do Legislativo nº 01 de 08 de abril de 
2016, que “Proíbe a comercialização, distribuição e o uso, a qualquer título, de buzina de 
pressão à base de gás propanobutano, envasado em tubo de aerossol, em Parapuã e dá outras 
providências”, aprovado por unanimidade; Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa 
convocou os Vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 16 de maio de 
2016, e encerrou a sessão, cuja ata foi lavrada por mim, Jamil Munhos Val, Primeiro Secretário 
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da Mesa, que depois de aprovada assino em companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente 
Marco Antonio Marques. Câmara Municipal de Parapuã, aos dois dias do mês de maio de 2016. 
 
Marco Antonio Marques                                            Jamil Munhos Val 
Presidente                                                  Primeiro Secretário da Mesa 


